

萬歳小だより

最終号
2023.3.1

新見市立萬歳小学校 校長 藤野哲久

これまでの感謝の気持ちを込めて



2月3日(金)、2年ぶりに「感謝の会」を開催することができました。これまでに、いろいろな活動でお世話になった学校支援ボランティアさんをお招きしたところ、お忙しい中、18名の方々に
お越しいただきました。



まず各学級で考えたゲーム、「じゃんけん肩たたき」や「以心伝心」をみんなで行いました。これで、とても和やかな雰囲気になりました。次に、これまでに
お世話になった場面をスライドで振り返りながら、児童1人ひとりが感謝の気持ちを伝えるコーナーがありました。それを見ながら、登下校の見守りや読みきかせ、放課後学習を始め、ゲストティーチャーとしても多くの地域の方々に来校して
いただいたことに、改めて感謝の気持ちでいっぱいとなりました。子ども達にとっても、先生達にと

っても地域の方々の力はありがたく心強いものでした。



自分を支えてくださった方々への感謝の気持ちや『ふるさと萬歳を大切に
する心』は、子ども達の中で生き続けます。本郷小学校や哲多中学校へ行っても、感謝の気持ちをもって行動できる子ども達であることを願っています。



第3回学校運営協議会

2月16日(木)、6名の委員の方々にご参加いただき、今年度最後の学校運営委員会が開かれました。まず、学校側から本年度の学校運営について説明や学校教育に関するアンケートの結果報告がありました。

続いて、今年度の学校評価書の提案があり、委員の方々に協議をしていただきました。最後に、さまざまな意見交換がありました。主なご意見は、次の通りです。貴重なご意見をありがとうございました。責任をもって、本郷小学校へ届けます。



- 支援教室に行ったり、何気ないきっかけがあったりすることで、子どもは急に伸びる。子どもに自信をもたせてやってほしい。また、子どもの読書活動(朝読書など)を推進してほしい。
- 本郷小でもふるさと学習は行われている。萬歳には豊かな人材があるので、本郷小へ行ってもふるさと学習をがんばってほしい。本郷小のボランティア登録のお知らせを前向きに考えたい。
- 本郷小の参観日に行って、両校の学習規律の違いに気づいた。子ども達が戸惑わないようにしてほしい。

今月の論語 「子曰わく、力足らざる者は、中道にして廃す。今、汝は画れり。」

孔子の言葉。「本当に力が足りないというのは、進めるところまで進んで、もうこれ以上はどうにもならないので途中でやめることだ。しかし、おまえの場合は、やってみる前から自分で自分の限界を決めてかかっている、やろうとしていないではないか」 (森熊男『クマ先生とよむ論語』)

3月 行事予定

日	曜		下校
1	水	体重測定(業間) 太鼓練習 あいさつ週間	通常
2	木	出前授業(6年英語) 太鼓練習 宇治小との遠隔交流(3・4年)	通常
3	金	6年生を送る会 ★学校集金口座引き落とし日	通常
4	土		
5	日	公民館祭り(哲多総合センター)	
6	月	委員会 大掃除開始	通常
7	火	全校遊び 卒業式会場準備 外部団体体育館使用禁止 (~3/26)	通常
8	水	読み聞かせボランティア来校 卒業式全体練習	通常
9	木		通常
10	金	安全日 卒業式全体練習 大掃除(ワックス)	通常
11	土		
12	日		
13	月	卒業式予行 読書週間	通常
14	火	卒業式全体練習・会場準備	通常
15	水	卒業証書授与式10:00 (6年生は、保護者と一緒に登下校)	※1
16	木		通常
17	金	修了式	※2
18	土	学年末休業日	
19	日		
20	月		
21	火	春分の日	
22	水		
23	木		
24	金		
25	土	登校日 (太鼓・呼びかけ練習9:00~10:00)	
26	日	閉校式9:30	
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		
31	金		

※1 卒業式のため、11:40下校です。

※2 修了式のため、11:40下校です。

1/31(火) 百人一首大会 (決勝・3位決定戦)



1月23日の予選を勝ち上がった4名による決勝・3位決定戦が行われました。どちらの

試合も手に汗握る熱戦となりました。この結果、優勝は小河くん(5年・3連覇)、準優勝は瀧口さん(6年)、3位は小河さん(3年)となりました。おめでとうございます。なお、詠み手として来て下さった瀧口さんには、大変お世話になりました。

2/8(水) 健康の森学園との交流 (3・4年生Zoom)

3・4年生が、健康の森学園(4・5年生)とZoomで交流を行いました。お互いに自分の学校に関する〇×クイズを出しあったり、音楽発表の様子を披露しあったりしました。限られた時間でしたが、あたたかい交流会となりました。



2/16(木) 認知症サポーター養成講座 (5・6年生)



5・6年生が認知症への理解を深める授業を受けました。新見市介護保険課地域包括センターの講師の先生方から、

認知症の方への接し方や心構えなどを教えていただきました。

授業後、子どもたちからは、「認知症のことが良く分かった。帰って家族に教えたい」、「家族が認知症になったら、今日のことを生かしたい」などの感想が聞かれました。



2/20(月) 真柏(シンパク)の樹を寄贈 (赤木実さん)

学校支援ボランティアの赤木実さんから閉校記念として、児童全員にいただきました。字だけを見ると、カシワ(柏)の仲間だと思われがちですが、実はヒノキ(檜)の仲間です。ヒノキの中で最も美しいことから、「真柏」という愛称がつけられたそうです。大切に育てていきましょう。

